

PREMIOS ENTREGADOS POR LOS PRODUCTORES

Los Premios Forqué se celebrarán el 13 de enero

Los entregados por los productores españoles, y que el año pasado encumbraron a 'Blancanieves', inaugurarán la temporada de premios de cine en España el próximo 13 de enero. La gala de los Goya se celebrará casi un mes después: el 9 de febrero en el Palacio de Congresos.



Los productores de cine español ya han puesto fecha. Los premios Forqué se entregarán el próximo 13 de enero, poco menos de un mes antes de que se entreguen los Goya, galardones otorgados por la Academia de Cine, y que escogieron el 9 de febrero en el calendario.

Con los Forqué arranca la temporada de premios en nuestro país y, además, suelen ser el principal indicador de lo que sucederá en el resto de ceremonias. Así, en la pasada edición 'Blancanieves' se alzó con el premio a la mejor película y el de mejor actriz, que cayó en manos de Maribel Verdú. En el apartado de mejor actor fue para José Sacristán, y todos acabaron repitiendo premio en la gala de los Goya semanas después.

Casi veinte años premiando al mejor cine

Instituidos por EGEDA hace 19 años, con el objetivo de contribuir a la difusión y promoción del cine español, los Premios Forqué serán elegidos por los productores audiovisuales, socios de EGEDA, de entre todas las producciones cinematográficas estrenadas entre el 1 de diciembre de 2012 y el 30 de noviembre de 2013.

Los Forqué inauguran la temporada de premios de cine

Además del Premio Forqué a la mejor producción del año, se entregarán el Premio Especial EGEDA al mejor largometraje documental o de animación, los Premios a la mejor interpretación masculina y femenina, dotados por la Fundación AISGE, y la Medalla de Honor a la trayectoria profesional de un productor.

Nuevo premio al cine latinoamericano

Como principal novedad de esta edición, los Forqué incorporan este año un nuevo premio: el Premio Especial al Mejor Largometraje latinoamericano, un reconocimiento de EGEDA al talento y la calidad del cine que nos llega del otro lado del atlántico.

Jaime de Armiñán, distinguido con el Goya de Honor 2014.

http://www.antena3.com/se-estrena/noticias/actualidad/premios-forque-celebraran-enero_2013101700258.html